

沼津柿田川ロータリークラブ



ロータリーは機会の扉を開く

RI会長 ホルガー・クナーク
 RI第2620地区ガバナー 志田 洪顕
 会長 梅田 欣一
 幹事 川口 尚史
 例会日時 毎週水曜日 点鐘12:30
 例会場 沼津卸商社センター 2F
 〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地203
 TEL 055-971-6500
 事務局 〒410-0312 沼津市原1771-2 増田方
 TEL 055-969-2321 FAX 055-969-2322
 E-MAIL officework@rcj-nk.org

会長挨拶



第1797回例会 会長挨拶

会長 梅田欣一

皆さん、こんにちは。

本日は、先日の米山梅吉記念館での移動例会がキャンセルになった代わりに、長泉ロータリークラブの例会にみんなでメーキャップに来ています。

長泉ロータリークラブの皆さんには、お世話になります。

本日の卓話は、特別卓話ということで、著名なオスマン・サンコンさんのお話しうかがえるとのこと、とても楽しみです。

宜しくお願い致します。

幹事報告

■ 事務連絡 ■

*ガバナー事務所より

ガバナー月信6月号 到着

2021年6月のロータリーレポート 1ドル=109円 到着

*会計より

本年度のスマイルなどは、送金手続きの関係上、本日の例会でお済ませ下さい。

■ 例会変更 ■

*沼津北ロータリークラブ

6月1日(火)→休会

*御殿場ロータリークラブ

6月3日(木)→特別休会 <MUなし>

6月10日(木)→特別休会 <MUなし>

6月17日(木)→特別休会 <MUなし>

*富士山吉原ロータリークラブ

6月24日(木)→夜間例会

■ 週報到着 ■ 沼津RC・新富士RC

本日のゲスト・ビジター

ゲスト・ビジターはありませんでした。

スマイル報告

スマイルはありませんでした



長泉RC例会参加

本年は都合により「米山梅吉記念館例会」を開催出来ませんでした。代わりに、長泉RCさんの例会へ出席させていただきました。



タレント・元ギニア大使館外交員
オスマン・サンコン様
皆さんこんにちは。今日ここに
来てびっくりしたことばかりです。
資料館を見学して、米山さんのこ
とを知りました。米山さん凄いで
すね。

日本に来て50年になります。
昭和45年、日本ギニア大使館立
ち上げで来ました。アフリカの国5
4か国もあります。長泉の大親友
杉森さんとの関係でアフリカ・ギ
ニアのお話を伝えに、長泉ロータリークラブにお話に来ました。

先ほども、ギニア大使と電話で話を
して、大使もびっくりして
いました。ギニアでお願いする
ことが沢山あります。

ギニアは、HIVエイズの子供達も
多く、貧富差も結構あります。
さすがロータリアンたち、素晴
らしい気持ち。先ほど楽屋でも
話していましたが、人跟人、
国と国、人間の関係、素晴ら
しいですね。日本人が行って一
番好きなのはインドですね。や
はり、持ちつ持たれつですね。

今日、静岡に妻と一緒に来てい
るので、自分の息子は三島にい
て、三島で沼津の奥さんをもら
って、家を買って住んでいます。
長男イサムくん36歳です。今、
アフリカから沢山の人が日本に
みえています。みんなサンコン
と一緒に、大使館に行ったり、
外務省に行ったりしています。
ロータリアンがみんな取り組ん
でいる「オポチュニティ」、人
に与えること、非常に大きい
です。

ギニアは、アフリカの左側真ん
中あたりです。人口1千200
万人。一番よく食べているのは、
日本と同じでお米を食べていま
す。妻と一緒に、毎年ランドセル
とお米を送っています。なぜな
らば、国にサンコン小学校があ
ります。サンコン小学校に送っ
ています。サンコンの国、給食
がないのです。給食を子供達に
作ってあげるために行ってい
ます。子どもたちは、土日でも
学校に行こうとしています。ご
はん食べられると思って。

長泉ロータリークラブの小原会
長、ロータリアンの力を借りて
取り組んでいきたいと思いま
す。米山さんが20年かけて日
本のロータリーを作ったと聞い
ています。今日勉強したいと思
って来ました。

私は汐留ロータリークラブのメ
ンバーです。ロータリーのビ
ッグハート、人間に、世界に、
アフリカにも、ギニアにも水は
大事、必要ですね。大切な水
のことをロータリーの皆さんは
考えてくれます。大使とも先
ほど話していたのですが、ロー
タリーの方たちが水のことを
一生懸命やろうとしているので
、是非協力したい。とても嬉
しいです。

サンコンは、今72歳です。高
校生2年生の時にサッカーで足
を大けがして、右足が曲がって
しまいました。障がい者手帳を持
っています。その当時一生懸命
勉強をして、国立コナクリ大
学を卒業して、フランスのソ
ルボンヌ大学に留学し、外国
語を勉強し

ました。足悪くても、兄弟たち
に負けていませんでした。兄弟
は2人います。日本に来て、日
本語は全く話せませんでした。
最初から始めました。おかげ
さまでここまで来て、今でも
ギニア大使館の顧問を務めて
います。先週も、小原会長たち
と一緒に大使館でお話しまし
た。大使も三島に来たいと言
っていました。家は東京にあり
、大使館や事務所を行ったり
来たりしています。今日は、
ロータリーの会長たちがたく
さん見えていますので、長泉
すごいなと思いました。

ギニアでは、水を飲むときに
少し残して、大地に返すこと
をおこなっています。ギニアで
水を飲むとすぐおなかを壊し
ます。だからギニアに帰ると
正露丸をたくさん持って行き
ます。現地の子供達みんなに
正露丸を配って飲ませています
。みんな飲むとすぐ治ちやい
ます。

人類のため、人のためになる
ことをやってきて、テレビにも
出てきたけど、自分の言葉以
外、4か国語話せるのですが、
日本語が一番下手です。一番
自信があるのが、フランス語、
そしてスペイン語。日本語は、
漢字が難しいです。先週、毎
年恒例のランドセルを2000
個をギニアの子供達に送った
。日本のランドセルは丈夫で、
5～6年使っても壊れないで
すね。子供達の喜ぶ「やったー
！」という笑顔になってくれ
るのが嬉しいです。

皆さんも一緒にギニアに行き
ましょう。でも今は、エボラ
や、ラッサ、コロナ怖いので
、ギニアは行かない方がいい
ですね。エボラはギニア方面
から始まったようです。怖い
ですね。フランスパリ経由か、
ドバイ～カサブランカ経由
ですね。安いですよ！約28
時間。パリ経由であれば18
～19時間。パリ～コナクリ
ですね。コロナの影響もあつ
て今は難しいですね。

これから、ロータリアンの
素晴らしい「スピリット」、
素晴らしい「オポチュニティ」
是非。

一昨年、天皇陛下より、旭日
双光章をいただきました。い
ろいろな国行きましたが、日
本を尊敬しています。皆さん、
今日は私は上がってしまっ
て、顔赤いでしょう！スピー
チの最後、皆さん一緒に、
イッコン、ニコン、サンコン
！みなさん、ウイルスが収束
したらギニアに行きましょう
。今日はありがとうございました。

質疑応答

Q. 日本だと、小、中、高とあ
りますが、ギニアはどのような
仕組みになっていますか？

A. 小学校6年、中学校3年、
高校3年で日本と同じです。
サンコンの兄弟22人中、3
人が先生をやっています。



長泉RC 会長 小原秀樹 様
大変お世話になりました。



会場の様子

◆次回例会プログラム◆ 会長幹事退任挨拶・各委員会事業報告・新旧役員引継ぎ

出席報告

会員数	出席計算に 用いた会員数	出席数	出席率	今回迄の本年 度通算出席率
7名	7名	6名	85.71%	84.54%

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本・齋藤 計6名

欠席： 岩邊 計1名

MU: 計0名